

# AVIS POSTÉS SUR L'ANCIEN BLOG

Classement par ordre croissant de dates.

« Le corps ne fait pas le genre -  
Autobiographie partielle d'une femme ♥ e total ♥ e. »

Caroline et François FEH



1) Sandra A-V (Psychologue & Autrice) le 23 mai 2023

*Bravo Caroline, d'avoir osé ! Bravo pour ce poignant témoignage et cette énergie de croire que tout est possible un jour. Facile d'accès, ce livre répond à de nombreuses questions.*



2) Lamidami le 17 juin 2023

*Ce livre offre une perspective authentique sur l'identité et la quête de soi. À travers une prose captivante, il célèbre la diversité et rappelle l'importance de vivre sa vérité. Une lecture touchante et essentielle pour tous.*



3) M le 17 juin 2023

*Ce livre est une puissante exploration de l'identité, une célébration de la diversité et un témoignage touchant sur la résilience. Une lecture essentielle qui ouvre les esprits et les cœurs.*



4) Iel le 18 juin 2023

*« Le corps ne fait pas le genre » est un concept qui reflète l'idée que l'identité de genre n'est pas déterminée uniquement par les caractéristiques physiques ou biologiques d'une personne. Ce*

*concept reconnaît que le genre est une construction sociale et que chaque individu a le droit de définir et d'exprimer son genre selon ses propres sentiments et identités.*



5) Matt le 18 juin 2023

*« Le corps ne fait pas le genre » met en lumière l'importance de repenser nos conceptions traditionnelles du genre en reconnaissant que le corps n'est pas le seul déterminant de l'identité de genre. En explorant les expériences vécues par des personnes transgenres, intersexuées et non conformes au genre, le livre remet en question l'idée selon laquelle le genre est une donnée immuable et binaire. Il souligne la complexité et la diversité des identités de genre, ainsi que l'importance de reconnaître et de respecter l'autodétermination des individus dans leur expression de genre. La conclusion du livre invite les lecteurs à remettre en question leurs propres préjugés et à adopter une approche plus inclusive et respectueuse envers toutes les personnes, quel que soit leur corps ou leur identité de genre. Elle met également en évidence l'importance de lutter contre les discriminations et les violences basées sur le genre, afin de créer une société plus égalitaire et émancipatrice pour tous. En résumé, « Le corps ne fait pas le genre » nous pousse à repenser les notions traditionnelles de genre et à reconnaître la diversité et la complexité de l'identité de genre au-delà des caractéristiques physiques. C'est un appel à l'inclusion, au respect et à la lutte contre les préjugés, afin de construire un monde où chacun peut vivre authentiquement et librement, indépendamment de son corps.*

**Blog fermé le 24 octobre 2023**